

## Ferraresi, Chornobroff y Sierra visitaron el Polo Textil Productivo en Villa Domínico

El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra en compañía del ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat Jorge Ferraresi, la diputada Natalia Souto, el candidato a diputado nacional Daniel Menéndez y el subsecretario del Consejo de Economía Social y Popular local Diego Bartalotta visitaron esta mañana las instalaciones del Polo Textil Productivo en Villa Domínico.

Luego de recorrer el circuito de producción y dialogar con las trabajadoras, Magdalena Sierra expresó: "Este emprendimiento es un orgullo para todas porque genera un oficio". Agregó que "desde el municipio trabajamos mucho por los emprendedores", y destacó la gestión de Jorge Ferraresi por haber creado el Consejo de economía social, que articula con el área de Producción, a fin de "jerarquizar su trabajo". A la vez, remarcó la decisión de seguir trabajando para "recuperar el trabajo genuino".

Por su parte, Menéndez sostuvo que "las políticas sociales se tienen que transformar en políticas productivas, con esfuerzo sacrificio y compromiso", ya que "desde el trabajo forjamos dignidad".

El nuevo polo textil funciona en la sede de la cooperativa Mandarina, un emprendimiento social y productivo del Movimiento Somos Barrios de Pie, que nuclea a distintos talleres textiles buscando crear trabajo genuino y sustentable. En este caso, va a generar 20 puestos de trabajo, para mujeres que producen accesorios textiles, ropa de mujeres y niños, blandería y sublimados.

De la visita también participó el secretario de Producción, Comercio y Ambiente local, Lucas Giménez, y Pablo Vera.



## Apabullante triunfo del oficialismo en las elecciones de claustros en la UNDAV

Se conocieron los resultados oficiales de las elecciones de claustros desarrolladas entre el 2 y 5 de noviembre en la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), las que arrojaron un contundente triunfo del oficialismo a través de la "Lista 1 azul y blanca", conformada por un frente de diferentes organizaciones.

El dato significativo del acto eleccionario fue la masiva participación de docentes, estudiantes, nodocentes y graduados/as, quienes con su voto eligieron representantes para los Consejos Departamentales y el Consejo Superior.

Con estos resultados, el oficialismo, conducido por Jorge Calzoni, quedó con una amplia mayoría en todos los órganos de cogobierno de la UNDAV.

Al cierre del escrutinio, en la puerta de Sede España, donde se congregaron docentes, nodocentes, estudiantes y graduados/as a la espera de los resultados, el rector de la UNDAV, Ing. Jorge Calzoni, dirigió unas breves palabras de agradecimiento y felicitación a todos/as por la exitosa jornada democrática que se vivió en la Universidad. "Hemos tenido un número altísimo de participación y por eso quiero felicitarlos y felicitarlas a todos y a todas. Es importante para la democracia de la Universidad y esperamos que quienes asuman lo hagan con responsabilidad. Tenemos que seguir consolidando la Universidad Nacional de Avellaneda", afirmó el Rector.



## Con Jaime Perczyk, recorrieron las obras del nuevo edificio municipal para la Escuela Técnica N°6

Acompañados por el intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, supervisaron los trabajos de este nuevo establecimiento que se encuentra ubicado en Wilde, en las calles Sadi Carnot y Mitre.

En el marco del Programa Haciendo Escuela, la Municipalidad continúa llevando a cabo obras de reformas y construcción de nuevos edificios para escuelas del distrito.

Este nuevo edificio para la Escuela Técnica N° 6 responde a todas las necesidades y funciones requeridas por la institución. La propuesta consiste en una nueva sede que contará con tres plantas, en una superficie cubierta de 1900 metros cuadrados, vinculados por núcleo de escalera y ascensor, comunicando sus aulas y talleres.

Los funcionarios supervisaron y recorrieron la primera etapa de construcción, junto con directivos de la escuela y estudiantes de la misma, además del decano de la Universidad Tecnológica Nacional - Regional Avellaneda, Jorge Del Gener y el vicedecano, Enrique Filgueira.

Con esta recorrida, la ciudad muestra una de las numerosas obras que se ejecutan en los distintos puntos del distrito.



Confitería  
**ODDONE**  
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes  
Buenos Aires - Argentina  
4254-1111 ☎ 11-3605-9142  
NUEVA LÍNEA 7505-8546  
info@confiteriaoddone.com.ar



**PANTALLA**

Avellaneda

YouTube

VIVAMOS MEJOR



## Recordaron el No al ALCA

A 16 años de ese pronunciamiento de los pueblos latinoamericanos, masivo acto en Avellaneda en homenaje a la gesta del No al ALCA



En el marco del Congreso Ordinario de la CTA y su plenario de delegados y delegadas, que se llevó adelante en el Parque Municipal La Estación, de Avellaneda, importantes dirigentes políticos y sindicales de nuestro país se dieron cita para expresar la importancia de ratificar ese rumbo marcado por los presidentes Néstor Kirchner, Lula Da Silva, Evo Morales y Hugo Chávez durante la cumbre de Mar del Plata de 2005.

El masivo encuentro militante contó con la presencia del ex presidente de Ecuador, Rafael Correa, quien llamó a sostener la unidad latinoamericana y agradeció la invitación expresando "venir a la Argentina siempre me renueva el alma".

El cierre del acto estuvo a cargo del gobernador de la provincia, Axel Kicillof, quien remarcó: "Este es un momento históricamente fundamental. Ese rumbo que nos marcaron hace 16 años, aún define nuestro futuro. Es importante reflexionar y generar unidad y organización política". Finalmente expresó: "Venimos de 6 años de peste en la Argentina y nuestro deber es trabajar y militar para hacerle notar al neoliberalismo que nuestro pueblo tiene memoria y no se va a dejar estafar electoralmente de nuevo".

Previamente, el ministro Jorge Ferraresi destacó que "la unidad latinoamericana se construye sobre una base de objetivos y convicciones que tenemos en común. Vamos a seguir trabajando por ampliar la unidad del campo popular".

También el diputado Hugo Yasky, secretario general de la CTA, recordó aquella gesta del 2005, expresando "somos pueblos libres que tienen sueños y nunca más serán el patio trasero de intereses del norte".

Por su parte, la ministra Elizabeth Gómez Alcorta recordó a Néstor Kirchner y Hugo Chávez, expresando: "Ellos y sus convicciones siguen vivas en el corazón de sus pueblos. Cuando le dijeron No al ALCA, le dijeron sí a la unidad latinoamericana y a la soberanía política".

Otros oradores fueron los ministros Tristán Bauer, Jorge Taiana, Estela Díaz y entre los presentes se destacaron al intendente Alejo Chornobroff, la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, diputados, sindicalistas y dirigentes como Walter Correa, Carlos Bianco, Roberto Baradell, Eduardo López, Víctor De Gennaro, Edgardo Depetris, entre otros.

## Mónica Litza: "Trabajaremos en iniciativas que garanticen derechos a los adultos mayores"

La idea es incluir la temática en la agenda política y darle visibilidad. En ese sentido, la directora de la Escuela de Gobierno y Políticas ProjectAR y candidata a diputada nacional, Mónica Litza, ya se reunió en varias oportunidades con el Frente de Adultos Mayores de la República Argentina -FAMRA-

La Directora de la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas del Frente Renovador, Mónica Litza y el equipo técnico de ProjectAR, se reunieron con representantes del Frente de Adultos Mayores de la República Argentina -FAMRA-, para coordinar acciones conjuntas que visibilicen e incluyan en la agenda política los derechos de las personas mayores.

"Desde nuestro espacio estamos convencidos de que las personas mayores tienen los mismos derechos humanos que todos, pero también sabemos que en muchas ocasiones son vulnerados y no tenidos en cuenta", expresó Litza.

La candidata a diputada nacional por la provincia de Buenos Aires le otorgó mucho valor al hecho de haber escuchado a los protagonistas: "No se trata de diseñar políticas sin escuchar e interpretar a los verdaderos protagonistas. Por eso lo primero fue escuchar. Lo hicimos desde ProjectAR, donde contamos con un equipo técnico capacitado. Nuestro compromiso es seguir escuchando, trabajar en conjunto y canalizar sus inquietudes y propuestas para integrarlas a la agenda política y en el trabajo parlamentario".

Además, Litza aseguró que "generar políticas públicas que incluyan y garanticen los derechos de nuestros adultos mayores es una tarea que nos compete y nos convoca a todos y a todas, y ese es el camino que estamos transitando".

En la sede que la Escuela tiene en Avellaneda, Litza escuchó las preocupaciones, ideas y proyectos que le transmitieron desde la entidad y, como próximos pasos, acordaron comenzar a trabajar de manera coordinada en la promoción de sus derechos en la agenda política y sobre todo en generar un marco normativo desde el Congreso nacional, que favorezca la implementación de políticas y medidas propuestas por FAMRA.



## Kicillof: "Vamos a salir de la pandemia con más justicia social, promoviendo la producción y el trabajo"

El gobernador Axel Kicillof encabezó en Avellaneda el acto en conmemoración del Día de los Trabajadoras Municipales, junto al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi; los secretarios generales de la CTA de los Trabajadores, Hugo Yasky; y de la Federación de Trabajadores Municipales de la Provincia Oscar Ruggiero; el intendente local, Alejo Chornobroff; y Magdalena Sierra.

Desde el Parque Municipal "La Estación" de la localidad de Sarandí, Kicillof destacó que "la unidad del Frente de Todos se forjó en cada uno de los municipios de la Provincia, donde sus trabajadores les dijeron que no a las políticas de ajuste", resaltó.

"Hoy en la Argentina si queremos tener trabajadores con derechos y salarios dignos, entonces tenemos que seguir apoyando al Frente de Todos, el único gobierno que nos puede devolver la dignidad", expresó Yasky. Asimismo, Ferraresi remarcó que "a partir de políticas públicas de un municipio que cree en el Estado presente, en Avellaneda logramos generar más de 2 mil puestos de trabajo y, el próximo año, sumaremos más para la construcción de 15 jardines maternales y tres polideportivos que ya están en marcha".

El acto conmemoró la creación de la Confederación de Trabajadores Municipales (COEMA).

**SEPELIOS**  
**Dardo Rocha**

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS

TODAS LAS OBRAS SOCIALES

**Nueva dirección: San Martín 490**  
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
Urgencias 0800-666-8285

**Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo**

**Paladino**  
Lubricantes s.r.l.

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
Tel./Fax: 4252-9999

# A través del Programa Mejor Barrio, la Comuna iniciará la construcción de 6 playones deportivos

Según se informó, la Municipalidad de Berazategui construirá seis playones deportivos aptos para la práctica de distintas disciplinas en el distrito y para beneficio de todos los vecinos y vecinas. Las obras se realizarán con fondos del Estado Nacional, dentro del Programa Mejor Barrio, mediante el cual el Ministerio de Desarrollo Social busca fomentar y apoyar el desarrollo económico y social en cada comunidad.

El 4 de octubre, Berazategui fue elegida para lanzar a nivel nacional este Programa. Estamos trabajando con la propuesta y ya está decidido que vamos a construir playones en el Club Municipal Ducilo y en el Complejo Municipal Los Privilegiados", explicó la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario local, María Laura Lacava.

En el mismo sentido, la funcionaria añadió que "trabajamos con la premisa de descentralizar el deporte, por eso estamos evaluando la posibilidad de construir también en barrios alejados del Centro, como en El Pato o Pueblo Nuevo en Hudson, entre otros".

Lacava, además, señaló: "Estamos muy felices porque a través del programa podemos seguir descentralizando, porque si bien tenemos muchas instituciones no gubernamentales que prestan sus instalaciones para que desde el Municipio brindemos deportes gratuitos, necesitamos sumar nueva infraestructura".

## Un distrito destacado en el ámbito del deporte

"Berazategui se distingue desde hace muchos años en el deporte, en la recreación y en la atención a los adultos mayores", destacó la Secretaria. "Son políticas públicas que se desarrollan desde que asumí por primera vez como intendente Juan José Mussi, en 1987, con el objetivo de llegar a cada rincón de la ciudad para que niños y niñas, jóvenes y adultos mayores puedan realizar actividades deportivas y recreativas".

A través de la Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, la Municipalidad brinda un gran número de propuestas deportivas y recreativas gratuitas en varios puntos de la Ciudad. Algunas de ellas son: vóley, tenis, fútbol, rugby, preparación física, kung fu, gimnasia artística, judo, handball, gimnasia femenina, fútbol (11, femenino, juvenil, infantil), atletismo TGD-TEA, béisbol, básquet y hockey. En esta última, el distrito ha logrado destacarse por su crecimiento exponencial en los últimos años. Berazategui cuenta con una Liga Municipal de Hockey Femenina, con gran cantidad de chicas en las 13 instituciones locales participantes y que en este 2021 iniciará un nuevo campeonato.

A esto se suma el vasto crecimiento en el área del fútbol, evidenciado en el desarrollo anual del Torneo Infantil Evita, un espacio de contención donde cada año participan cerca de seis mil niños.

En la sección "Deportes" de la página web del Municipio ([www.berazategui.gob.ar/deportes](http://www.berazategui.gob.ar/deportes)) puede encontrarse la información necesaria sobre las disciplinas disponibles y el método de inscripción.



## Mussi participó del Tedeum por la Autonomía

En conmemoración de los 61 años de la Autonomía del distrito, se realizó la tradicional Misa de Acción de Gracias en la Parroquia Sagrada Familia. Celebración que estuvo a cargo del Padre Guillermo



Feldmann, y de la que participaron el intendente Juan José Mussi, y el secretario de Cultura y Educación, Federico López, entre otros funcionarios locales y autonomistas como Victorio Bruni.

"La esencia de la Autonomía fue pensar y soñar con una ciudad pujante, inclusiva, que iguale y mejore la calidad de vida de sus habitantes. Creo que eso es ahora Berazategui, y trabajamos para seguir consolidando ser el corazón de zona sur", señaló Federico López.

Por su parte, el párroco Guillermo Feldmann manifestó: "Fue una alegría compartir con tanta gente esta oración, porque el Tedeum es una oración que dirigimos a Dios Padre para que nos cuide y nos acompañe en el camino de la vida en este querido Berazategui".

A lo largo de la ceremonia se entonaron diferentes cánticos de alabanzas, el Himno Nacional Argentino, y se cantó el feliz cumpleaños.

También fueron parte del Tedeum los secretarios Privada, María Del Carmen Flores; el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; y la subcontadora general del Municipio, Andrea Canestro, de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava; de Servicios Públicos, Sergio Faccenda; de Gobierno, Antonio Amarilla; de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), Marcelo Benedetti; de Control Urbano, Raúl Torres; de Políticas Socio-Educativas, Gloria Cortón; de Economía, Santiago Castagno; y la titular de la Agencia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega.

## Edesur repotencia la Subestación Bosques para beneficio de unos 400 mil clientes de la Provincia

Las obras, por más de 400 millones de pesos, se suman a una mejora en la subestación realizada en la primera mitad del año, para seguir fortaleciendo la red de distribución

Edesur sumó un transformador de 300 MVA a la Subestación Bosques, lo que dará más potencia y mejor servicio a 400 mil clientes en el Conurbano sur. Los trabajos, realizados cumpliendo estrictos protocolos debido a la pandemia, llevaron seis meses y se suman a la renovación de equipamiento en la misma Subestación realizados durante la primera mitad del año por 50 millones de pesos. En esta etapa se invirtieron más de 400 millones de pesos.



La Subestación Bosques es una pieza central para la distribución de electricidad en zona sur, ya que integra un corredor junto a la Subestación Dock Sud que alimenta otras 9 Subestaciones. Con la instalación del nuevo transformador, ahora el centro de transformación cuenta ahora con una potencia total de 900 KVA.

En una próxima etapa, el equipo de Obras de la empresa estará a cargo de la construcción de una tercera barra de 132 KVA, mejorando aún más la infraestructura de la subestación.

"Continuamos dotando a la red de Edesur de mayor potencia y confiabilidad, para seguir cumpliendo con nuestro compromiso de elevar la calidad del servicio en beneficio de nuestros 2.5 millones de clientes", explicó Gianluca Palumbo, Gerente General de Edesur.

Tan sólo en los primeros nueve meses de 2021, Edesur invirtió 12.100 millones de pesos, un 29% más que en el mismo período de 2020. Y gracias a obras como la de Bosques, la empresa ha logrado reducir la duración de los cortes en un 55% desde el 2016, con una inversión de más de 820 millones de dólares hasta el año 2020.

Obras que buscan un mejor servicio y evitar grandes inconvenientes en momentos de grandes consumos de energía.





### HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A

Ella, sola y espera

El otro lado de las noticias

### Informe UNDAV

## La actividad comercial operó en el último mes 9,3 puntos por sobre el año 2019

Según el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda se produjo la reactivación del comercio en el último mes: La actividad operó 9,3 puntos por sobre el año 2019.

- En agosto del corriente año, las ventas totales en supermercados a precios corrientes alcanzaron 124.842,7 millones de pesos, lo que representó un aumento del 55,3% en relación con el mismo período del año 2020.

- Asimismo, las ventas totales a precios constantes de diciembre del año 2016 ascendieron a 23.990,5 millones de pesos, lo que significó un avance del 4,5% en comparación a agosto del año anterior.

- En el mes de agosto, las ventas totales en Centros de Compras ascendieron a 25.588,7 millones de pesos.

- Así, en base al indicador anticipado del PBI, la actividad comercial ya opera 9,3% sobre los niveles de 2019.

- Vale aclarar, que el bajo nivel registrado en agosto del año 2020 debido a las restricciones establecidas a fin de bajar la velocidad de los contagios por COVID 19 resultan la principal explicación del fuerte crecimiento interanual.

- Asimismo, las ventas totales a precios de diciembre del año 2016 mostraron un crecimiento de 245,2% con respecto a igual mes del año pasado y alcanzaron los 4.856,1 millones de pesos.

- En agosto del año 2021, las ventas totales a precios corrientes en autoservicios mayoristas sumaron un total de \$ 20.747,6 millones, lo que implicó una expansión interanual del 47,8%.

- Por lo mismo, las ventas totales a precios constantes de diciembre del año 2016 ascendieron a 4.126,8 millones de pesos, lo que significó un aumento del 2,4% en comparación al mismo mes del año pasado.

- Según el Índice de Ventas Minoristas PyMEs que elabora la Confederación Argentina de la Mediana Empresa, en septiembre del corriente año, las ventas minoristas registraron un retroceso de 0,5% con respecto al mes anterior.

- De igual modo, computaron una expansión de 15,7% con respecto a septiembre del año 2020. Cabe destacar, que las ventas minoristas avanzaron un 6,8% en comparación con el mismo mes del año 2019.

- En el mes de julio del corriente año, el empleo en comercio y reparación no registró variación en relación con el mes anterior.

- A precios de septiembre del año 2021, el RIPTe se encuentra un 1,9% por encima de lo registrado en el mes de diciembre del año 2019. Es decir, en septiembre del corriente año, el RIPTe se ubicó en \$ 94.157,7, mientras que en el último mes del año 2019 alcanzaba los \$ 92.434,0, un avance de 1.156,7 de pesos.

- En los últimos doce meses el Índice de Salarios del Total Registrado acumuló un aumento de 52,3%, mientras que el Índice del Sector Privado Registrado se expandió un 53,0%, a su vez, la inflación interanual en el mes de agosto alcanzó el 51,4%.

CONSUMO EN ARGENTINA

Principales indicadores del repunte del consumo



**Twitter**

@AgenciaSuburban  
@DSuburbano  
@di\_nucci / @pabloprossi

MODELOS

Tigo Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.

Tigo Debita cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.

Xgo Furçóni

Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.

Xgo MiniVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

**Concesionaria Oficial SHINERAY**  
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)  
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

**TALLERES QUINTANA S.R.L.**  
CHAPA Y PINTURA

*Un concepto diferente en la reparación de su vehículo*

**Nacionales e Importados**

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509  
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

» Más de 30 años de experiencia  
» Tecnología de vanguardia  
» Profesionales de primer nivel

**SANATORIO MODELO QUILMES**  
Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111